
VA Schulte trägt den Bericht über die Entwicklung der Budgetmasse 2007 vor. Die Verwaltung 
beantwortet im Anschluss daran Anfragen der Ausschussmitglieder. VA Schulte weist ergänzend darauf 
hin, dass die vorgestellte positive Entwicklung des Haushalts von der Einhaltung der sonstigen Budgets 
abhängig ist. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


